

賢明なる町民諸氏に訴ふ!!

2. 7. 15

所謂吾嬬支部乱闘事件の真相を発表

し、町民諸氏の公平なる批評を仰ぐ

七月三日 夜九時過ぎわが吾嬬町は極度の不安に襲はれた。モスリンの山田がやられた、「吾嬬支部の事務所で人殺しがあつた」との飛報は如何に町民諸氏の心に動搖を與へたことである。事件は今や寺島署によつて嚴重に取調べられつゝあり、全ては法の力によつて黑白が決せられるあります。只我々は一時的とは云へ町民諸氏に非常な不安を與へたことを深く陳謝すると同時に、事件の当事者として問題の真相を正確に報告し、もつて町民諸氏の公正なる御判断を乞ふ次第であります。

我々東京モス吾嬬工場の全従業員はかつて日本労働總同盟の内部にあつて階級戦線上に堅實なる方針と穩健なる方法とをして運動をして來ました。たまく無産政黨問題を中心に入見の相連を來たし我々は總同盟の古い看板を守り、社會民衆黨を支持せんとする總同盟より脱退して日本労働總同盟を組織して日本労農黨を支持して來たのであります。其後我々は腐敗萎縮した總同盟に對抗し、勇敢に且つ堅實なる運動をして來たのであります。

賢明なる町民諸氏よ!! 公平なる諸君の御批評を仰ぎます。同じ工場に働く兄弟がかかる非人道的な行為をして、之でも總同盟の運動方針が正しいと云へるでせうか。一度脱退を聲明して其財産に對して何等の権利もなき者が、かかる暴力的行為によつて財産をカツバラウとした總同盟の運動方針が正しいでせうか。

我々はかかる重大なる問題に對して輕舉盲動を謹じみます、言論にしろ腕にしろ彼等如きにとる者ではない。然し我々は慎重に考へる!! 此の上我々が彼等に向つて戦を開始するならば、火に火を以てするの例へで吾嬬全町はおろか附近一帯は戦亂の巷と化するであらう。之こそ社會を騒がせ人心を動搖せしめる事が他にあらうか。

右に述べる如く我々はあらゆる感情、憤激、無念、血潮の高鳴りをおさへにおさへて此の際法の定める處により適當の處置を仰がんとするものである。

工場内にあつては我々の事を中傷誣謗し、根も葉もない惡口を云ひ、婦人に對しては頭からおごかし、一度脱退を聲明した我々は依然として階級的立場を嚴守し日本紡織労働組合を死守する事を誓つたのです。

其後、日本労働總同盟へ行つた連中は、如何なる態度をとつて來たか!!

工場内にあつては我々の事を中傷誣謗し、根も葉もない惡口を云ひ、婦人に對しては頭からおごかし、一度脱退を聲明した我々は依然として階級的立場を嚴守し日本紡織労働組合を死守する事を誓つたのです。然し我々は之に對して一回だに暴力行使した事

追而七月四日各新聞夕刊及號外記載の『日本労黨三百餘名が集合の後藤を殺た』の記事は全然新聞記事の間違にて其の點も御諒承下さいますやう

日本労働組合同盟

日本紡織労働組合吾嬬支部

昭和二年七月四日